
Solveig Grewe erhält „Goldene Feder“ des Motor Presse Club

Solveig Grewe erhielt kürzlich die „Goldene Feder“ des Motor Presse Clubs. Sie ist damit die erste Journalistin und gleichzeitig das erste Nicht-Mitglied des Clubs, das diese Auszeichnung erhält. In der Begründung für die Verleihung heißt es, Solveig Grewe schaffe es, Menschen nicht nur für die Verbindung von Auto, Mobilität und die Freude an der Reise zu begeistern.

Die bisherigen Preisträger waren Gernot Röthig (2013), Gerold Lingnau (2014), Wolfgang Peters (2015), Gert Hack (2016) und Hans-Rüdiger Etzold (2017). (ampnet/Sm)

